
 
 
 
 
 
POLÍTICA Infraestructura, Justicia, Educación e inversión, son las prioridades de Francisco Garrido 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN La Ciencia y la tecnología viven su peor momento  
SOCIEDAD Afirma el Gobernador que el 20 de noviembre Paseo Constituyentes estará concluido  
MUNICIPIOS En San Juan del Río continúan las presuntas irregularidades en el DIF municipal 
ECOLOGÍA Y SALUD Pedirán a SESEQ explique cómo piensa erradicar el dengue en la sierra gorda 
AGRICULTURA Hoy inicia un operativo regional para detectar ganaderos que usen clembuterol  
LABORAL Desconocen a Jesús Llamas Contreras como dirigente de la CTM en Querétaro  
JUSTICIA Y SEGURIDAD En lo que va del año se han registrado 49 homicidios dolosos en la entidad 
 
POLÍTICA 
Francisco Garrido señala que con respecto al presupuesto se le dará una revisión final de cuánto es lo que se 
considera para obra pública, cuánto para las dependencias gubernamentales y se distribuirá de manera 
equitativa. El presupuesto aumentara entre un 4 o 5 %. (EL) 
 
Las prioridades que tiene Gobierno del Estado para invertir el presupuesto son, equipamiento en infraestructura 
del Estado, Procuración de Justicia, Educación y la atracción de inversión Nacional y extranjera, aseveró 
Francisco Garrido. (EL) 
 
La Coordinación de giras gubernamentales, que tuviera a su cargo Ismael Becerra, Dirigente ahora del PAN 
Municipal, pasará a manos de otra persona (¿?), puntualizo el Gobernador del Estado Francisco Garrido, ya 
que dijo el trabajo Estatal es una cosa y el trabajo partidista es otra.(EL) 
 
OAXACA 
Francisco Garrido Patrón se manifestó a favor del uso de la fuerza pública en Oaxaca, luego de los sucesos 
del pasado fin de semana. Recordó el acuerdo que tienen los gobernadores, de no permitir la destitución de 
Ulises Ruiz. (AI) 
 
Garrido señala que el Estado tiene por mandato de ley el control exclusivo de la fuerza legítima en todo el 
territorio Nacional, esto en cuanto al uso de la fuerza publica en la Capital de Oaxaca. (EL)  
 
Ya son más de 160 días sin clases en Oaxaca, por eso urge encontrar una solución, señaló Guadalupe Murgia 
Gutiérrez, Secretaria de Educación del Estado, por lo cual hay que tomar medidas urgentes para que los niños 
de Oaxaca no se les afecte mas. (EL) 
 
Durante la sesión de pleno e la Legislatura local, la diputada perredista Consolación González Loyola Pérez  
subió a tribuna para manifestar su preocupación por lo que sucede en Oaxaca, mientras que miembros del 
Comité Directivo Estatal del PRD se manifestaron en las oficinas de la delegación de la Secretaría de 
gobernación, para exigir la salida de Ulises Ruiz, para evitar más decesos. (AI) 
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Rico señala que después de varios intentos en la cámara de hacer una 
comisión de análisis del caso Oaxaca, no se hizo por votación en contra del PAN y el PRI, pero el lunes se votó 
un exhorto en el que el PAN se suma para pedir a Ulises Ruiz para que pida licencia. La situación en Oaxaca 
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no es como la pintan y lo mejor es que los senadores se sumaron al exhorto, lo que causó tranquilidad en las 
fuerzas de la APPO; la incursión de la PFP causó la muerte de un joven, se vive un estado de sitio. PRD, PT y 
Convergencia ya reclamaron a Abascal que interviniera la PFP, cuando había asegurado que en el nombre de 
Dios no habría intervención de la PFP. Piden ahora la salida de la PFP y un nuevo dictamen de desaparición de 
poderes. Dice que está en una posición ni a favor de Ulises Ruiz ni de la APPO, pero la presencia de la PFP 
está, dice, agravando el conflicto; las mesas de negociación de la APPO con gobernación se rompieron y por 
todo esto, debe considerarse nuevamente declarar la desaparición de poderes. Si sale Ulises Ruiz y sus 
colaboradores cercanos, la APPO ofrece liberar la capital y el congreso local tomaría la decisión de quién 
asumiría la gubernatura. Le falta mucho para llegar a una solución y también falta mucha madurez política de 
las partes involucradas; es claro que en la APPO ya hay dos partes divididas y que los senadores del PRI ya 
retiraron su apoyo a Ulises Ruiz, pero en la cámara de diputados se habla de que si cae Ulises, el que sigue es 
Calderón. Hay un mes para resolver la situación. (AI) 
 
Zapatistas en Querétaro instalarán un campamento informativo en el Jardín Zenea, sobre lo que sucede en 
Oaxaca. (AI) 
 
PAN 
Vía Telefónica; Manuel Ovalle Araiza, señala que en este momento esta trabajando como Coordinador 
Logístico en el proyecto México 20 -30, esto es que se va  a analizar la imagen de futuro, de cómo sería México 
en el 2030. Se está trabajando para lograr el México que siempre hemos querido los mexicanos y lo que se 
obtenga de esta visión va a servir para construir el plan Nacional de Desarrollo. Con respecto a la salida de 
Rafael Puga de la dirigencia estatal del PAN, es una oportunidad para renovar generacionalmente al partido, 
una oportunidad para construir un partido abierto que sea representativo de la sociedad y garantizar una 
contienda electoral saludable dentro y fuera del partido. El que está pensando en entrarle la va a tener difícil, 
porque es una oportunidad para comprometerse con los panistas y sobre todo que garanticen que van a 
terminar en el cargo y no van a buscar una candidatura. Tanto Luís Bernardo Nava como Ricardo Anaya, son 
muchachos jóvenes, pero también son gente con una trayectoria comprobada dentro del partido, y son 
candidaturas fuertes; opina que nadie se va a animar a entrarle como tercer contendiente. Estamos contentos 
de ambos candidatos, porque son trabajadores y los dos garantizan al PAN una mística del partido, el hecho de 
renovar ciertas expresiones en la condición humana y que se tiene que echarle ganas para darle garantías a la 
sociedad de que son un partido representativo de la sociedad y que se puede seguir ofreciendo buenas 
alternativas para el gobierno. Señala que a él le gustaría contender para una candidatura para el siguiente 
proceso electoral. Ismael Becerra, representa algo parecido a los dos candidatos que se tiene para la 
Dirigencia Estatal, es un muchacho que se ha forjado en el PAN, esto le da nuevos aires y nuevas expectativas 
al Partido en el Municipio. En cuanto a que Ismael sea cercano a  Ricardo, no tuvo nada que ver, porque los 
que deciden son los Consejeros; estamos confiados en su trabajo y él garantiza un buen trabajo. (EL) 
 
PRI 
Cabeza: Se realizará la vigésima Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional el mes de Marzo, y 
para llevar propuestas a esta, en Querétaro se estará trabajando a través de foros, señaló Braulio Guerra 
Urbiola Presidente del Comité Ejecutivo Municipal del PRI. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Los diputados locales, que entraron en funciones el 25 de septiembre, ya se tomaron su primer puente y no 
trabajarán desde hoy miércoles, para reincorporarse a sus actividades el lunes próximo. (AI)  
 
En un comunicado Oficial en la Casa Legislativa, se les informó a los Diputados que con motivo del día de 
Muertos el día 1 y 2 de Noviembre no se laboraría. (EL) 
 
Los Diputados de la LV Legislatura como Antonio Aguilar Landaverde del PRI, y los Diputados del PAN Isaac 
Jiménez y Sonia Rocha, están consientes de que la ciudadanía califica el trabajo que realizan como malo, ya 
sea por las faltas de información de su desempeño Legislativo o por el mal comportamiento que algunos llegan 
a tener fuera del papal como Funcionarios. (EL) 
 
Cerca de 30 ahorradores defraudados por cajas populares, encabezados por José Luis Sánchez Martínez, 
irrumpieron en la sesión de plano de la legislatura, para exigir que cumplan con la ley y se les tome en cuenta 
en el presupuesto. (AI)  
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SECCIONES 
Raúl Moreno comentó que José Calzada no se ha aparecido mucho; votó por él, pues le hubiera dado pena 
votar por Guillermo Tamborrel. La cuestión es que se comprometió a tener más cercanía con los ciudadanos y 
no lo ha hecho; no le vaya a dar el síndrome de Silvia Hernández. Comenta que Mariano Palacios Alcocer 
lanzó la convocatoria a la cuarta asamblea nacional extraordinaria de lo que queda del PRI. Van a analizar lo 
que pasó el 2 de julio y analizarán el método para elegir al nuevo dirigente el día de su aniversario, el 4 de 
marzo. Señalan que Jesús Rodríguez está muerto políticamente y en el PAN pareciera que Guillermo 
Tamborrel, quien quiere ser Presidente municipal, pero no se sabe, pues tampoco consideraba que pudiera 
llegar al Senado; al parecer tiene su buen capital político en el PAN. (AI) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez informó que el único día inhábil en las escuelas de 
educación básica es el jueves 2 de noviembre, pero, quienes quieran hacer puente, podrán pedir un día 
económico de los que tienen derecho. (AI) 
 
Cabeza: El Instituto Tecnológico de Querétaro, arranca con el programa de Inducción a la Ciencia y la 
Tecnología y su impacto con los sectores Productivo, Educativo y Social, que beneficiará a los alumnos de esta 
Institución. (EL) 
 
El ITQ puso en marcha el programa e inducción a la ciencia y la tecnología, con el fin de introducir a los 
estudiantes en el campo laboral, antes de que egresen. (AI) 
 
Cabeza: Se busca capacitar a los Estudiantes, para mejorar el desempeño en el sector productivo, señaló 
Oscar Armando López González, Director del Instituto Querétaro.(EL) 
 
Cabeza: El 4 de Noviembre en el Teatro de la Republica se llevará a cabo la gala con el coro infantil Sinfónico, 
José Rocha Magaña a las 8:30 de la noche; se tocaran obras de Vivaldi y Agustín Lara entre otros. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Se invertirán cerca de 2 mil 250 mdp para la construcción y modernización de avenidas, entre los que está la 
ampliación a cuatro carriles del libramiento sur-poniente, anunció el director del centro SCT, Juan Antonio Ruiz 
Menier. Por su parte, Francisco Garrido Patrón anunció la inauguración del Paseo constituyentes para el 20 
de noviembre. (AI) 
 
Fue presentado el proyecto del Libramiento Sur-poniente que conectará del Centro Civico hasta la Delegación 
de Santa Rosa Jáuregui, señaló el Delegado de la Secretaria de Comunicaciones y Transporte Juan Antonio 
Ruiz Menier. (EL)  
 
La próxima semana inician las obras de la última etapa del libramiento sur-ponente, que contempla un cuerpo 
paralelo al actual, desde la Negreta hasta Adjuntas, así como en el tramo de Tlacote al entronque con Santa 
Rosa Jáuregui, anunció Juan Antonio Ruiz Menier. (C14) 
 
A pesar de que el alpinista Carlos Carsolio dio pocas esperanzas ayer para encontrar vivos en el Himalaya a 
Alfonso de la Parra, ayer su hermano Eduardo aseguró que está vivo y dice que los 15 días que faltan para 
que entre el invierno (sic) se aprovecharán al máximo y expresó confía en la fuerza de su hermano. (AI) 
 
La Feria Internacional de Querétaro tendrá este año, grandes estrellas, tanto en el Palenque como en el Teatro 
del pueblo. (AI) 
 
Entrevista. Walter Gariboto y Maximiliano Stía, los Tangorditos, presentan en el Corral de comedias, desde 
mañana, el espectáculo Hostal de las cuñadas, una presentación de humor blanco, sin vulgaridades ni malas 
palabras. Estarán 2, 3 y 4  y después el 17 y 18 de noviembre a las 8:30. Paco Rabel que siempre están en la 
búsqueda de buenos espectáculos, en este caso de argentinos, pero que viven en Barcelona, haciendo un 
teatro revolucionario. Dice que a pesar de ser argentinos, son muy sencillos. (AI) 
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Entrevista: Adriana Covarrubias, señala que se llevará a cabo un espectáculo que presenta la compañota de 
Ballet Pro A, el 5 de Noviembre a las 6 de la tarde en el Teatro Rosalio Solano. Es un espectáculo de Flamenco 
Contemporáneo, se tiene la garantía de esta Obra dirigida por la Maestra José Tacoronte, encargado de la 
Música. (EL)  
 
Se pidió un presupuesto aproximado del costo por los servicios que ofrecen y que trámites se necesitan, en el 
Panteón Cimatario donde tienen un horario de 7 de la mañana a 6 de la tarde y cuenta con los servicios básicos 
para los entierros. Para realizar los trámites correspondientes se deben ir a las oficinas en Madero 81, esto lo 
señaló Rebeca Díaz, Secretaria del panteón Cimatario; los servicios funerales en la  Funeraria Santa Cruz, son 
de cremación e inhumación, cuenta con la sala de velaciones, señala Roberto Torres Cruz, encargado de 
dicha Funeraria. (EL)  
 
Anoche fue Halloween y aquí en Querétaro miles de niños salieron a las calles con el tradicional “Dulce o 
travesura”. (NT) 
 
Los altares de muertos es una expresión que se ha ido incrementando año con año en Querétaro, comenta 
Enrique Barajas, Sub Jefe de la Unidad Regional de Culturas Populares en Querétaro. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano: En la sección de niños en el Panteón de San Pedro Mártir, ya están muy olvidadas las 
tumbas, aunque sí hay algunas que se encuentran muy limpias llenas de flores y pintaditas, esto con el fin de 
no olvidar al ser querido. (EL) 
 
Aumenta aproximadamente a un 80% el número de clientes en estos días festivos, aunque se limita la 
ganancia, señala Miguel Ángel Orozco, Encargado de la Florería Cimatario. (EL) 
 
Sondeo: En el Jardín Guerrero, a los comerciantes que tienen sus puestos alusivos al día de muertos, para ver 
como están las ventas y los precios; la mayoría declaró una baja en las ventas a comparación del año pasado y 
un aumento en los productos por el azúcar. Lo bueno fue que el precio por el espacio para sus puestos es el 
mismo que el año anterior. (EL) 
 
Sondeo: Se preguntó a las personas que compraban en el Jardín Guerrero todo tipo de productos alusivos al 
día de Muertos, qué opinan acerca de los precios, calidad de estos y si preferían al Halloween o el día de 
Muertos, a lo que la gran mayoría contesto que los precios eran bajos y la calidad era buena, eso sí, todos 
prefieren el día de Muertos. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
PEMEX donó 10 mil litros de combustible y 200 toneladas de asfalto al municipio de Querétaro, para la 
realización de las obras de los 100 días. Otros municipios de la entidad también fueron beneficiados. (AI) 
 
Reporte. Desde las 6 de la mañana comenzó a llegar gente al panteón municipal de la Colonia Cimatario, para 
poner ofrendas en las tumbas de sus difuntos. En el panteón de Hércules no hay mucha afluencia de gente, 
solamente está personal de servicios públicos que han dejado todo limpio. (AI) 
 
Entre 30 mil y 40 mil personas se esperan en estas fechas en el Panteón Cimatario, calcula Salvador Cabrera 
Trejo, Supervisor de Panteones. (EL) 
 
Con motivo de las fiestas de todos los Santos y Día de Muertos, se cuenta ya con el apoyo de Protección Civil, 
Cruz Roja además del apoyo de Sector Salud para el mantenimiento de las pipas al interior de los Panteones 
Municipales, detalló el Secretario de Servicios Públicos Municipales, Alejandro Gonzáles Valle.(EL) 
 
Entrevista. Alejandro González Valle, Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro comenta que 
se coordinaron con Seguridad pública, protección civil y tránsito en un operativo en el que trabajarán 267 
personas de servicios públicos; habrá 24 pipas llevando agua potable; Fomento queretano apoya con 
garrafones de agua. Paralelamente hacen la campaña Hoy por ti, mañana por mí, de exhumaciones a 57 pesos 
para temporalidades vencidas, que para adultos es de 6 años y de menores 5 años. Hay 2 mil 540 fosas 
disponibles en los 8 panteones; será vigente hasta diciembre y si en enero no hay respuesta, se sacan los 
restos y se guardan en osarios, para seis meses después incinerarlos. El Cimatario está al 95% y el de 
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Hércules al 100%. En Cimatario tienen un proyecto de ampliación en la parte trasera donde se pondrían 300 
fosas más; además, hay unas criptas que tienen 9 años y no se han podido utilizar porque son propiedad del 
municipio, pero ya se trabaja en ello, para aprovechar. En los panteones privados sí hay perpetuidad, pero en 
los municipales no se puede. Los panteones estarán abiertos hoy hasta las 7pm y se espera que entre hoy y 
mañana haya 150 mil visitantes. Se harán también operativos especiales para la recolección de basura, sobre 
todo hojas, flores y desechos de alimentos; hay muchos botes, por lo que se pide a las personas que los 
utilicen. (AI)  
 
El Secretario de Gobierno Municipal de Querétaro Jorge Luís Alarcón Neve, dio a conocer una campaña 
denominada, Hoy por ti mañana por mi, la cual consiste en un descuento del 66% durante los meses de 
Noviembre y Diciembre para la exhumación de restos humanos en los panteones en el Municipio de Querétaro. 
Una exhumación cuesta alrededor de 172 pesos pero con la promoción costará 57 pesos. (EL) 
 
Se han sostenido reuniones con los inversionistas del Table Dance, todavía sin abrir al publico, denominado La 
Iguana Loca, para que este cambie su giro a restaurante bar, señaló el Secretario de Gobierno Municipal, Jorge 
Luís Alarcón Never. (EL) 
  
Ayer en el municipio de Corregidora fueron detenidos dos hombres en Santa Bárbara, tras ocasionar una herida 
con arma punzo cortante a un vecino, durante una riña en vía pública. (AI) 
 
El Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles afirmó que se hará respetar la ley y se buscará 
un acercamiento con la regidora priísta, Araceli Rodríguez, quien agredió policías e impidió que detuvieran a 
un delincuente. Por su parte, la Secretaria del Ayuntamiento de El Marqués, María del Mar Montes Díaz señaló 
que la única posición del cabildo respecto a la actitud de la regidora del PRI, es que se debe respetar la ley. (AI) 
 
En el panteón de Pedro Escobedo, se espera una afluencia cercana a 10 mil personas que visitarán a sus 
difuntos cada día en estas festividades, afirmó Arturo Mora Atilano, Secretario de Gobierno. (AI) 
 
El Director de la junta de agua potable y alcantarillado de San Juan del Río Ángel Pérez Gamas, dio a conocer 
que con una inversión cercana a los 135 mdp, pudieran entrar en funcionamiento las plantas tratadoras de 
agua, de Puente de fierro y San Pedro Aguacatlán, para finales del 2007. (AI) 
 
En San Juan del Río continúan las presuntas irregularidades en el DIF municipal, Joaquín Nava Fonseca, 
director del DIF municipal anunció que el área jurídica del ayuntamiento, valora la gravedad de estas 
irregularidades. Además está la investigación que se hace sobre el desvío de recursos para campañas 
electorales. (AI) 
 
El Ayuntamiento de San Juan del Río y la PROFEPA firmaron una carta de intención para contar con la 
certificación de municipio limpio. (AI) 
 
Con el fin de garantizar la seguridad de los visitantes a los panteones en San Juan del Río, policía municipal,  
protección civil, tránsito, cruz roja y bomberos, realizarán un dispositivo los días 1 y 2 de noviembre. (AI) 
 

LABORAL 
 
Miguel Rodríguez Maciel, Secretario General de la Federación Regional de Corregidora y Humilpan y 
Alejandro Olvera Hernández, Secretario General de la Sección 1, Antonio Vargas Ocampo, se unieron para 
realizar un desconocimiento oficial a Jesús Llamas como líder de la CTM, después de haber ganado este 
puesto en las pasadas elecciones del 19 de Octubre, ya que, aseveró Miguel Rodríguez, fueron irregulares 
debido a que no existió una convocatoria. (EL) 
 
Es totalmente falsa la supuesta intromisión de Gobierno del Estado en los asuntos electorales internos del 
Sindicato de los Trabajadores al Servicio de los poderes del Estado, señaló Alfredo Botelo Montes Secretario 
de Gobierno del Estado. (EL) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
En comparación con otros Estados de la Republica, Querétaro sigue siendo de los más seguros, aseguró 
Francisco Garrido, luego de que el pasado lunes la PGR en el Estado, dio cuenta de un sujeto que fue 
capturado en posesión de más de 10 armas en su poder. (EL) 
 
 


